

# BIG ISSUE

## Optimalkan Pelayanan Masyarakat ! Desa Harapan Karya Belanja Mobil Siaga Suzuki Ertiga

AndangSuherman - [PANDEGLANG.BIGISSUE.ID](http://PANDEGLANG.BIGISSUE.ID)

Mar 17, 2024 - 17:32



*Desa Harapan Karya Belanja Mobil Siaga Jenis Suzuki Ertiga*

PANDEGLANG, BANTEN,- Pemerintah Desa Harapan Karya Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pandeglang tahun 2024 ini membeli satu unit mobil jenis

Suzuki Ertiga, yang rencananya akan dijadikan sebagai mobil siaga pelayanan masyarakat desa.

Pembelian mobil siaga merupakan sebuah terobosan pemerintah Desa Harapan Karya membangun pelayanan prima kepada masyarakat yang memerlukan alat transportasi, dalam membantu mengantarkan warga yang membutuhkan pertolongan dan perawatan ke tempat pelayanan kesehatan dan kegiatan desa.

Kepala Desa Harapan Karya, Dedi Apandi yang akrab disapa Ade saat ditemui di ruang kerjanya membenarkan adanya pembelanjaan sebuah mobil siaga baru jenis suzuki ertiga, yang saat ini telah terparkir di Halaman Kantor Desa Harapan Karya.

"Mobil Siaga itu untuk keperluan dan kepentingan masyarakat, yang dibeli dari anggaran Dana Desa Tahap Satu Anggaran Tahun 2024 ini sebesar Rp. 225 juta," ujar Apandi

Dikatakannya, pembelanjaan mobil siaga berdasarkan hasil musyawarah bersama Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dan para tokoh masyarakat sejak Tahun 2023.

"Belanja mobil siaga sudah direncanakan sejak tahun 2023 lalu, namun sehubungan tahun itu merebak adanya Virus COVID-19, jadi baru tahun ini mobil siaga bisa terealisasi," imbuhnya

Dengan telah dimilikinya mobil siaga desa kata Apandi, diharapkan pemerintahan Desa Harapan Karya dapat lebih meningkatkan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Bagi masyarakat, jika ada yang membutuhkan mobil siaga untuk keperluan darurat, silahkan kapan pun bisa digunakan," tukasnya

Hal senada disampaikan, Epul Saepullah selaku Sekretaris Desa Harapan Karya menambahkan, kalau mobil siaga akan standby selama 24 jam melayani kebutuhan masyarakat.

"Adanya pengadaan mobil siaga tersebut jelas bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan transportasi mendadak, terutama mengantar warga yang sakit ke Puskesmas atau ke rumah sakit," tambahnya

Ditempat terpisah Tokoh masyarakat Desa Harapan Karya, Junaedi mengapresiasi Pemerintah Desa Harapan Karya yang telah meluncurkan program mobil siaga. Sehingga masyarakat khususnya bagi warga yang tidak mampu dan tidak memiliki kendaraan dapat menggunakan mobil siaga dan fasilitas lainnya yang telah disediakan pemerintah desa.

"Kami selaku masyarakat memberikan apresiasi kepada Kepala Desa, Apandi dan aparatur Pemerintah Desa Harapan Karya atas perhatian dan kepeduliannya kepada masyarakat. Dengan kebijakan program mobil siaga tentu banyak membantu kebutuhan masyarakat dalam hal transportasi," pungkas Junaedi\*\*\*